

A NIVEL GENERAL LA PROPORCIÓN DE RESIDENTES ES 2 MUJERES POR CADA HOMBRE

# Solo 13 especialidades MIR son 'paritarias'

**En las especialidades quirúrgicas, la presencia de hombres y mujeres se iguala**

Viernes, 18 de marzo de 2016, a las 11:38

**REDACCION MEDICA. Carlos Corominas. Madrid**

El grado de feminización se sitúa en los 2/3 en los médicos residentes de los primeros cuatro años, mientras que en los de quinto año el porcentaje de mujeres es del 52,8 por ciento, según un estudio del Sindicato de Médicos de Granada (CESM-Granada).



Vicente Matas, coordinador de Estudios de CESM-Granada y vocal de Atención Primaria Urbana de la Organización Médica Colegial.

Según Vicente Matas, coordinador de Estudios de CESM-Granada y vocal de Atención Primaria Urbana de la Organización Médica Colegial, esto se debe a que "más hombres eligen las especialidades quirúrgicas y parece que las especialidades no quirúrgicas son menos atractivas para ellos".

Según revela el estudio, la especialidad médica cuenta con un total de 17.801 residentes, de los cuales 12.279 son mujeres, es decir: un 69 por ciento. Un porcentaje casi idéntico se repite en las

especialidades médico-quirúrgicas en las que 1.904 de los 2.780 residentes son mujeres, un 68,5 por ciento.

Sin embargo, en las especialidades quirúrgicas esta relación varía y las mujeres pasan a suponer el 48,5 por ciento de los 2.979 residentes que han optado por estas disciplinas.

Las especialidades de quinto año, donde la feminización se sitúa en el 52,8 por ciento, corresponden a las diez quirúrgicas (Angiología y Cirugía Vasculat, Cirugía Cardiovascular, Cirugía General y del Aparato Digestivo, Cirugía Oral y Maxilofacial, Cirugía Ortopédica y Traumatología, Cirugía Pediátrica, Cirugía Plástica, Estética y Reparadora, Cirugía Torácica, Neurocirugía y Urología) y a tres médicas (Cardiología, Medicina Interna y Medicina Intensiva).

## **Psicología, la más feminizada**

En cuanto al tipo de titulación, psicología es la que más presencia de mujeres tiene, con un 80,2 por ciento de los 526 residentes. Le sigue la titulación de Farmacia donde de los 1.040 residentes que hay actualmente, 754 son mujeres, un 72,5 por ciento.

Las titulaciones menos feminizadas son las Radiofísica, con un 42,2 por ciento de los 90 residentes actuales y Química, con un 56,1 por ciento de los 66 residentes que hay en este momento en España.

Por comunidades autónomas, el mayor grado de feminización se encuentra en el País

Vasco con un 73,1 por ciento de mujeres residentes, un total de 893. Le sigue Galicia con un porcentaje del 70,1 por ciento, lo que equivale a 965 mujeres residentes.

